

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Neuchâtel, le 27 juin 2023

La présidence du Conseil communal assumée par Mauro Moruzzi dès le 1^{er} juillet 2023

Lors de sa séance du 26 juin, le Conseil communal de Neuchâtel a désigné son bureau pour la quatrième et dernière année de sa législature. C'est au tour de Mauro Moruzzi de prendre la présidence de l'exécutif, en parallèle de sa gestion du Dicastère du développement durable, de la mobilité, des infrastructures et de l'énergie. Cette composition prend effet dès le 1^{er} juillet. De son côté, la Verte Johanna Lott Fischer a été désignée à la présidence du Conseil général hier soir.

Selon le principe de rotation qui régit le fonctionnement du Conseil communal, Mauro Moruzzi prendra la présidence de la Ville de Neuchâtel dès le 1^{er} juillet pour la dernière année de la législature 2023-2024, à la suite de sa collègue Nicole Baur.

Elu en octobre 2020 à l'exécutif de la nouvelle commune sous la bannière des Vert'libéraux, Mauro Moruzzi est en charge du Dicastère du développement durable, de la mobilité, des infrastructures et de l'énergie (DDMIE). Un dicastère qui regroupe deux grands services : celui de la mobilité, des infrastructures et de l'énergie, qui inclut également la voirie, et le Service de l'environnement, des parcs, forêts et domaines qui gère entre autres l'entretien du patrimoine végétal et arboré.

Mauro Moruzzi sera également en charge des entités directement rattachées à la Présidence : Chancellerie, Service de la population et des quartiers, Service juridique, Contrôleur des finances et Service de la communication. A ses côtés, Didier Boillat, qui dirige le dicastère du développement technologique, de l'agglomération, de la sécurité, des finances et des ressources humaines assurera la vice-présidence du Conseil communal. La répartition des dicastères entre les membres du Conseil communal est inchangée.

Durant l'année écoulée, le Conseil communal a poursuivi l'harmonisation législative et règlementaire découlant de la fusion. Il a entamé l'important chantier de la rénovation du collège des Parcs et inauguré le nouveau collège de Beauregard, qui accueille les élèves des Parcs. Au bord du lac, les premiers coups de pelle mécanique ont été donnés en vue de l'aménagement des Jeunes-Rives tandis que la restauration du jardin de l'hôtel DuPeyrou s'achève ces jours-ci. Cette année a aussi marqué le grand



retour des manifestations publiques avec des records de fréquentation, comme l'a confirmé récemment Festi'neuch.

Présidente du Conseil général

Le Conseil général, qui s'est réuni hier soir, a aussi renouvelé son bureau pour l'année administrative à venir. Christophe Schwarb, président en 2022-2023 et membre du PLR, a cédé sa place à Johanna Lott Fischer pour diriger les débats du législatif communal. Membre du Conseil général depuis 2018, Johanna Lott Fischer est coprésidente de la section communale des Vert-e-s neuchâtelois-es et membre du comité cantonal et du comité suisse du parti. Elle a siégé six ans et demi au Grand Conseil.

Informations sur la nouvelle photo du Conseil communal

Pour la photo officielle réalisée à l'occasion du tournus présidentiel, le Conseil communal pose dans le jardin de l'Hôtel DuPeyrou. Ce parc à haute valeur patrimoniale a été entièrement restauré, dans le respect de son histoire, mais aussi en fonction d'une vision propre à notre temps. Herbes aromatiques et fruits poussent désormais le long des chemins et des hauts murs de pierre d'Hauterive, à disposition de toutes et tous; des plantes poussent en liberté et attirent des insectes pollinisateurs. Un nouvel accès permet aux personnes à mobilité réduite et aux poussettes de s'y rendre facilement. Ce jardin illustre les enjeux d'accessibilité, de respect du patrimoine et de la biodiversité en ville ainsi que la résilience climatique.

De gauche à droite: **Thomas Facchinetti**, en charge de la culture, de l'intégration et de la cohésion sociale, **Didier Boillat**, vice-président, en charge du développement technologique, de l'agglomération, de la sécurité, des finances et des ressources humaines, **Mauro Moruzzi**, en charge du développement durable, de la mobilité, des infrastructures et de l'énergie, **Violaine Blétry-de Montmollin**, en charge du développement territorial, de l'économie, du tourisme et du patrimoine bâti, **Nicole Baur**, en charge de la famille, de la formation, de la santé et des sports et **Daniel Veuve**, chancelier.

Crédit : David Marchon, Bernard Python, Lucas Vuitel.

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Mauro Moruzzi, président du Conseil communal, 032 717 76 01 Daniel Veuve, chancelier communal, 032 717 75 05

